

Triunfo de Blai Capdevilla en el GP Trofeo Cáser Seguros del CSN3* de la Cerdanya



El binomio formado por el jinete catalán y “Cortesano” fue también el ganador del último GP de la pasada Ruta de Verano.

El primer concurso del año en el Valle de la Cerdanya llegaba a su fin hoy Domingo después de tres días de competición. Hoy se saltaba la tercera y última jornada de concurso, en donde se disputó la prueba más importante del mismo, el GP de 1,40 m. Trofeo Cáser Seguros. Un recorrido sobre 12 obstáculos y 15 esfuerzos, con un doble oxer-vertical a tranco y un triple vertical-oxer-vertical en la última calle del recorrido. La línea final, formada por los obstáculos 10-11-12 fue la que más problemas dio a los participantes. Un vuelta cerrada del vertical 9 al fondo 10, de donde había que optar por ocho o nueve trancos en los 38 metros que había en una amplia vuelta al obstáculo del triple. De la combinación teníamos 27 metros al delicadísimo tablón final, vertical número 12, que también cayó varias veces. Muchos jinetes llegaron sin faltas hasta esa línea, que resultaba un poco pesada por ser el final del recorrido, y fue ahí donde se cometieron muchos de los derribos.

A Blai Capdevilla y a “Cortesano” se les da realmente bien el Cerdanya Equestrian Center, ya que han comenzado esta nueva temporada 2024 igual que terminaron la de 2023, ganando el gran premio. El catalán fue uno de los cinco recorridos sin faltas y en el tiempo que clasificaron para disputar el barrage. Capdevilla conseguía el primer doble cero parando el crono en 35,23s,

registro que ya no iba a ser batido. Lo intentó Laura Roquet, que con "Opie Dopie Puigroq" iba a lograr el otro cero del desempate. Un recorrido sin faltas en 40,97s les dejaba en segundo puesto. El tercer lugar iba a ser para Maria Xercavins y "Girbau Jamaica", que volvían a la carga tras llevarse ayer el PGP Trofeo Coca-Cola, tras terminar con el cuatro puntos más rápido (4-36,52s). María Gené y su siete años "Mowgli", completaban un buen gran premio, tras derribar el último salto del barrage, lo que les clasificaba finalmente en cuarto lugar (4-37,34s). El quinto puesto lo ocupó Alfons Roquet con "Aristo de la Cour", tras cometer dos faltas en su última salida a pista del día (8-34,79s).



Previamente al GP se disputaba el Trofeo Oftalvist, una prueba con una altura máxima de 1.30m y un baremo dos fases especial. Las pruebas medianas de este fin de semana han tenido nombre propio, Alfons Roquet y "Carabinieri". El tordo de 8 años, tras la victoria de hoy (0/0-24,69s), ha sido primero, segundo y de nuevo primero en sus tres actuaciones en esta altura. El segundo puesto de hoy iba a parar a manos de Violeta Pons y "Ludieq" (0/0-25,74s) y el tercer lugar fue para María Gené y "Cartagena" (0/0-26,19s).

La mañana comenzaba con la prueba de 1,20 m. Trofeo Central Hípica, una dificultades progresivas que resultó muy rápida y divertida para el público.

Aquí se llevó la victoria Alexia González con "Galoway D'Aizecourt", segundo fue el de Alda Stables, David Codina con "United", y tercero Nicolas Ehliis que saltó con "Richie Z".

En la prueba de 1,10 m., el Trofeo Artero, se llevaba la victoria Buluo Jiang con "Conquistadora", segunda fue María Espax con "Casilda CEM" y tercero Eric de Cárdenas que montó a "Idool".